

PELATIHAN LITERASI KEUANGAN TENTANG PASAR MODAL UNTUK MENCEGAH INVESTASI BODONG BAGI GURU GURU

Oleh: **Muhammad Andryzal Fajar, Diana Rahmawati, Afrida Putritama, Rizqi Ilyasa Aghni, Ratna Yudhiyati**

ABSTRAK

Program pengabdian pada masyarakat ini memiliki tujuan untuk mengenalkan instrument investasi yang benar dan legal yang di Indonesia sebagai sarana investasi serta mencegah terkena investasi bodong. Khalayak sasaran pengabdian masyarakat ini adalah guru-guru sekolah. Untuk kepentingan layanan pengabdian dan ketersediaan sarana dan prasarana di ambil sekitar 30 orang guru. Metode pelatihan dilakukan secara daring dengan Zoom dan dilaksanakan dengan metode cramah/tanya jawab dan simulasi/ praktik. Pelatihan dibagi menjadi dua tahap / sesi yaitu pelatihan yang ditujukan untuk memberikan literasi keuangan di pasar modal dengan menjelaskan mengenai produk keuangan di pasar modal, apa itu investasi bodong dan kasus secara umum di pasar modal serta tips dan trik menghindari investasi bodong. Tahap/sesi kedua dilaksanakan dengan materi perkembangan pasar modal sebagai pengetahuan guru guru, Tips and Trick investasi yang baik bagi guru-guru dan Kasus investasi bodong terkait saham serta dilaksanakan simulasi OLT FAC sekuritas. Pelaksanaan kegiatan pelatihan secara online berjalan dengan baik dan lancar. Hasil dari kegiatan pelatihan ini adalah pertama, peserta dapat menguasai konsep investasi dan pasar modal secara umum. Yang kedua, peserta dapat mengetahui dan mendeskripsikan serta mengidentifikasi tipe-tipe dan jenis investasi bodong yang terjadi di Indonesia. Dan yang ketiga, peserta dapat melakukan simulasi investasi dengan dipandu dan dibimbing oleh tim pengabdian dan FAC sekuritas. Hasil angket evaluasi pelaksanaan secara umum dihasilkan bahwa pelatihan dapat dikategorikan terlaksana dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari angket evaluasi yang dikumpulkan dari peserta mayoritas memberikan skor 4 (Baik) dan 5 (Sangat Baik) untuk pernyataan 1-6 dan Pernyataan 7-11 mayoritas memberikan skor skor 4 (setuju) dan 5 (Sangat Setuju). Hal ini dapat diartikan pelaksanaan pengabdian secara keseluruhan berjalan dengan baik. Indikator (1) saya merasa puas dengan kegiatan literasi keuangan pasar modal untuk mencegah investasi bodong bagi guru-guru, (2) saya merasakan manfaat ketika mengikuti kegiatan literasi keuangan pasar modal untuk mencegah investasi bodong bagi guru-guru dan (3) Jika ada kegiatan pelatihan online dengan tema yang berbeda, saya bersedia untuk berpartisipasi/terlibat merupakan indikator yang mendapatkan skor tinggi dalam evaluasi pengabdian. Hal tersebut dapat mencerminkan bahwa pelatihan seminar literasi keuangan pasar modal untuk mencegah investasi bodong diperlukan bagi guru-guru.

Kata Kunci: *Literasi keuangan, Investasi, Pasar Modal dan Investasi Bodong*